

# HUMAS

## TMMD Ditutup, Kasad Berharap Kesejahteraan Masyarakat Meningkat

Satria Ferry - [PURBALINGGA.HUMAS.CO.ID](http://PURBALINGGA.HUMAS.CO.ID)

Aug 24, 2022 - 20:38



*PENUTUPAN TMMD: Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol saat membacakan amanat Kasad pada Penutupan TMMD sengkuyung Tahap II Tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)*

PURBALINGGA - Setelah menggelar Program TNI Manunggal Membangun

Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga selama 30 hari sejak 26 Juli 2022 di Desa Buara, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Purbalingga, kini gelaran TMMD tersebut dinyatakan usai dan resmi ditutup.

Kegiatan ditandai dengan upacara penutupan dan penandatanganan serta penyerahan dokumen hasil pelaksanaan TMMD dari Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol selaku Dansatgas TMMD kepada Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi di Halaman Pendopo Dipokusumo Purbalingga, Rabu, (24/8/2022).

Upacara diawali pembacaan laporan singkat penyelenggaraan TMMD oleh Perwira Seksi Teritorial Kodim 0702/Purbalingga Kapten Arm Wahyudi Seno selaku Pimpinan Proyek TMMD. Dalam laporannya, pelaksanaan TMMD dilaporkan sukses membuka jalan sepanjang 1304 M x 9 M dan dilanjutkan menjadi jalan makadam sepanjang 1304 M X 5 M beserta unsur pendukungnya serta rehab RTLH sebanyak 2 unit di samping sasaran non fisik berupa penyuluhan sesuai bidang.

Selanjutnya, Dandim yang bertindak sebagai Inspektur Upacara membacakan sambutan Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman selaku Penanggung Jawab Operasional TMMD. Dalam salah satu poin amanatnya, Kasad berharap agar TMMD dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Selain itu Kasad juga turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga terselenggaranya TMMD aman dan lancar.

Dalam kesempatan yang sama, Bupati Purbalingga juga turut menyampaikan apresiasi kepada Kodim 0702/Purbalingga beserta jajarannya dan semua pihak yang telah sukses menggelar TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022 serta harapannya dengan adanya capaian hasil TMMD yang ada.

"Terima Kasih kepada Dandim dan jajarannya serta semua pihak yang telah sukses menggelar TMMD, semoga hasil dari TMMD dapat bermanfaat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ungkapnya berharap.

Usai pelaksanaan upacara, kegiatan dilanjutkan peninjauan ke lokasi TMMD oleh Forkopimda dan tamu undangan serta dilaksanakan pengguntingan pita oleh Dandim, sebagai tanda jalan TMMD resmi dibuka dan dapat dipergunakan oleh masyarakat.(SF)